
La riunione ha avuto inizio alle ore 21:30.  
Sono presenti: Giorgioni Lucia, Marino Massimo, Radicchi Lucia, Salati Maurizio. 
Risulta essere assente giustificata Ciavaglia Stefania. 
 
Ordine del giorno:  
 

1) Viene data lettura del verbale della riunione del 30.03.2023 il quale viene 
approvato all’unanimità; 

2) Il Presidente comunica al direttivo che il giorno 25.05.2023 si è svolta una 
riunione presso l’aula consiliare del Comune di Perugia per discutere del 
PEBA (piano eliminazione barriere architettoniche) con le varie associazioni di 
categoria. Abbiamo avuto così l’opportunità come ArdiOnlus di dare le nostre 
indicazioni e di evidenziare le criticità. Ha partecipato alla riunione, quale 
Garante regionale della disabilità, l’Avvocato Massimo Rolla e alcuni 
esponenti dell’Amministrazione comunale, fra cui l’Assessore Margherita 
Scoccia; 

3) In merito all’organizzazione dell’assemblea straordinaria, si decide 
all’unanimità di convocare la stessa il 29.07.23, dove verranno approvate 
alcune modifiche statutarie; 

4) Non essendoci delibere da approvare si passa al quinto punto dell’o.d.g.; 
5) In merito alle modifiche statutarie non ci sono ulteriori modifiche e 

integrazioni e quindi saranno portate in assemblea quelle già proposte dal 
consiglio in alcune riunioni precedenti; 

6) Il Presidente comunica al direttivo che le modalità della convocazione 
dell’assemblea, saranno rese note in maniera tempestiva soprattutto sulla 
modalità della riunione online o in presenza; 

7) Non essendoci nulla altro da discutere e deliberare, la riunione termina alle ore 
22:10.  

 

 

Perugia lì, 18/11/2023 

 
Il Presidente dell’ArdiOnlus, Massimo Marino  


